

**L'invité du matin/ Drôme**

## Jean-Marc Généreux (Danse avec les stars) partage les difficultés de la maladie rare de sa fille

Après Natasha St-Pier, c'est au tour du chorégraphe et ancien juré de Danse avec les stars Jean-Marc Généreux de participer au clip de Collective Music Charity, fondé par le musicien drômois Pierre-Étienne Michelin. La vidéo, qui sortira vendredi 19 mars, soutient l'Association française du syndrome de Rett. Une maladie rare dont est atteinte la fille de Jean-Marc Généreux, comme il l'explique.

Par Alexis HENNEBELLE - 19 mars 2021 à 08:00 | mis à jour le 19 mars 2021 à 17:50 - Temps de lecture : 1 min



Photo MaxPPP/Frédéric Dugit

---

**A lire aussi**

- **En soutien à sa fille malade, Jean-Marc Généreux participe à un clip solidaire**